

日本共産党の2議席は 市民のために粘り強く働く議席です

議案提案権を活用し

日本共産党は、子育て支援の充実に粘り強くとりくんできました。市民のみなさんの署名運動とも連携、議案提案権を活用し、他会派にも働きかけ、市政を動かしてきました。日本共産党の2議席は、みんなの願いを実現するかけがえのない議席です。

19年前から
取り組む

子どもの医療費無料化を拡充

日本共産党は、市民のみなさんと共同し、子どもの医療費無料化の拡充を求めてきました。2004年と2009年、さらに今年と3度にわたり、対象年齢引き上げを議案提案し、他会派にも働きかけ実現に力をつくしてきました。7月からは小学3年生まで引き上げることになりました。

8年前に
議会で要求

中学校給食10月から実施へ

8年前、市民のみなさんの中学校給食実現を求める署名運動が実ります。みんなの願いにこたえ日本共産党は市議会でとりあげ、実現を迫ってきました。



30年前から
設置を要求

学童保育は全小学校に設置へ

日本共産党が、市民のみなさんと30年前からとりくんできた学童保育の設置要求は、全小学校区に整備されました。

子どもの
願いに応え

学校のトイレ改修、エアコン設置

「臭いトイレを何とかしてほしい」「教室が暑くて勉強に身が入らない」—子どもたちの願いにこたえ、日本共産党は全ての中学校のトイレ改修やエアコン設置の実現をつよく求めてきました。

日本共産党の2議席
期待します

一貫して学童保育運動を
支えてくれたのは、いわむろ
議員とほしげめ議員です。
引き続き議員として活動し
てほしい。
おかとやす（小坪）

高橋いずみ（沼間）

中学校給食の実現は、大
変なこと思っていました。共
産党の粘り強い取り組みで
、実現できました。感謝して
います。

他の議員は頼りない。
いわむろ市議とほしげめ市
議がいなければ議会はまど
まらない。
是非とも頑張ってほしい。

有安八重子元市議

市政でも国政でも、負担増に反対する党です

国保料

2年連続で国民
健康保険料が値上
げに賛成したのは
自民、公明、民主、みんな
の各会派。

日本共産党は、値上げにき
っぱりと反対し、引き下げを
求めています。



消費税

国会でも、市
民の負担を増や
し、景気を悪化
させる消費税増税を推進して
いるのが自民、公明、民主の
3党です。維新の会、みんな
の党は賛成。安倍政権は4月
の8%増税につづき、201
5年には10%に引き上げる
と公言しています。

日本共産党は、消費税の8
%への増税中止を求めていま
す。デフレ不況脱却、経済活
性化のために、働く人の賃金
と雇用を増やし、中小企業支
援を提案しています。

日本共産党議員団は、「入所待機者解消を」と特別養護老人ホームの増設を一貫して求め、市に働きかけてきました。新たに沼間地域に100床をもつ特養ホームが増設されることにな
りました。



福祉
特養ホーム
沼間地域に

日本共産党議員団は、「入所待機者解消を」と特別養護老人ホームの増設を一貫して求め、市に働きかけてきました。新たに沼間地域に100床をもつ特養ホームが増設されることにな
りました。

日本共産党議員団は、「入所待機者解消を」と特別養護老人ホームの増設を一貫して求め、市に働きかけてきました。新たに沼間地域に100床をもつ特養ホームが増設されることにな
りました。

市議会で、米軍住宅建設計画の撤回と、
池子全面返還を求めてきた唯一の党です。

池子米軍住宅建設に
いつかんして反対貫く

12年前、久木6丁目の丘陵地に、13階建
てマンションの開発計画がもちあがり、日
本共産党は市民のみなさんと緑地保全を求
める運動にとりくみました。
事業者は開発計画を中止し、
その後、土地の活用について
「市民の森」賃貸契約を求め
る運動を続けていました。
今年2月1日「市民の森」

が実現し、緑地を守ることが
できました。



みどり

久木地域に
「市民の森」

12年前、久木6丁目の丘陵地に、13階建
てマンションの開発計画がもちあがり、日
本共産党は市民のみなさんと緑地保全を求
める運動にとりくみました。
事業者は開発計画を中止し、
その後、土地の活用について
「市民の森」賃貸契約を求め
る運動を続けていました。
今年2月1日「市民の森」